

POSTULAT von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil) und Mitunterzeichnende
betreffend Ergänzung des Personenverkehrsgesetzes (PVG) mit
einem Kostendeckungsgrad

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Ergänzung des Personenverkehrsgesetzes mit einem Kostendeckungsgrad zu prüfen, der alle 2 Jahre zusammen mit dem Rahmenkredit vom Kantonsrat festgelegt wird.

Ernst Stocker

T. Leuthold	W. Müller
J. Vollenweider	M. Binder
R. Berget	U. Welti
A. Schneider	

Begründung:

Der öffentliche Verkehr, nimmt eine wichtige Stellung ein im Kanton Zürich. Seit der Einführung des Zürcher Verkehrsverbundes, beschliesst der Kantonsrat, gemäss Art. 28 des PVG, alle 2 Jahre den Rahmenkredit zusammen mit den Grundsätzen über Tarif und Angebotentwicklung. Diese Beschlüsse beruhen auf einer nicht leicht verständlichen Gesetzesmechanik. Die Ergänzung des PVG mit einem Kostendeckungsgrad, brächte hier mehr Transparenz über die Aufwendungen des Zürcher Verkehrsverbundes und eine klare Aussage über die Kostenunterdeckung des öffentlichen Verkehrs. Sicher würde dies auch von den mitfinanzierenden Gemeinden und vom Steuerzahler begrüsst. Die heutige finanzielle Lage des Kantons erlaubt nicht, dass sich die Kostenschere beim OeV jährlich weiter eröffnet.